

Propone la IP replantear el paquete económico (El Financiero 10/09/10)

Propone la IP replantear el paquete económico (El Financiero 10/09/10) Isabel Becerril Viernes, 10 de septiembre de 2010

Urge inversión productiva, impulso a Pymes y aliento fiscal. Inaceptable, una reducción del IVA: Mario Sánchez. Se necesita un presupuesto más agresivo: CMHN. - Ajuste al paquete económico, pide la IP; quiere más inversión productiva

El sector privado del país demandó a los legisladores replantear el paquete económico, a fin de que se inyecte a la economía más inversión productiva, que se impulse a las Pymes y dar aliento fiscal, pues sólo así se generarán millones de empleos, se abatirá la pobreza y se tendrá más crecimiento. Al opinar sobre el Paquete Económico 2011, entregado el miércoles al Congreso de la Unión para su discusión y aprobación, los empresarios consideraron que si Estados Unidos sigue creciendo, este año nuestro Producto Interno Bruto (PIB) se incrementará 5 por ciento, y en 2011 se podrá cumplir la meta de un aumento de 3.8. Ratificaron su desacuerdo con la baja de 16 a 15 por ciento en la tasa del Impuesto al Valor Agregado (IVA) que pretenden algunos legisladores del PRI, porque habría una reducción en los ingresos de 40 mil millones de pesos, lo que afectaría los recursos que se destinan a las empresas, generación de empleos y pobreza. Ojalá se hubiera presentado un presupuesto más agresivo, como reducir gasto e incrementar la inversión", coincidieron los presidentes del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Mario Sánchez Ruiz, y del Comité de Estrategia del Consejo Mexicano de Hombres de Negocios (CMHN), Claudio X. González Laporte. Este último apuntó que México necesita un presupuesto más agresivo, que se base en la reducción del gasto corriente y en la elevación del gasto en inversión. Ambos confirmaron que los empresarios se reunirán hoy con el senador Manlio Fabio Beltrones, a quien expondrán la necesidad de replantear el Paquete Económico para 2011. Sánchez Ruiz precisó que en la reunión con el coordinador de los senadores priistas le solicitarán cambios para que sea sencillo y fácil pagar impuestos. Ajustes Asimismo, para acelerar la simplificación, y agilizar las devoluciones de impuestos, y que se hagan vía electrónica, lo que ayudará a ser más eficientes en el "manejo de empresas y de la hacienda misma". También pedirán a los legisladores que en el replanteamiento del gasto para 2011 -como ya se hace en EU con un paquete de ayuda a compañías y familias por 50 mil millones de dólares- se privilegie a las empresas y el consumo interno, y con ello se generen miles de empleos. En materia fiscal, la IP no busca la reducción de impuestos, sino que se incluya a más mexicanos entre los contribuyentes. "Lo que estábamos planteando también era que el país tiene que enfocarse mucho más en los impuestos indirectos, al consumo." El presidente del CCE aseguró que el hecho de que por primera vez no haya miscelánea fiscal tranquiliza a los empresarios y su contabilidad, pero lo mejor es que se plantee una visión de política fiscal de largo plazo, sin modificaciones año con año, "porque lo único que nos hace es complicarnos la vida y nos hace más ineficiente la operación administrativa".